

Kepada Yth,
Otoritas Jasa Keuangan
Gedung Sumitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur 2-4
Jakarta 10710
U.p. : Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal

Direksi PT Bursa Efek Indonesia
Gedung Bursa Efek Indonesia Lt. 1
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53
Jakarta

Perihal: **Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa PT Star Pacific Tbk**

Dengan hormat,

Merujuk kepada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 15/POJK.04/2020 tertanggal 20 April 2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka, bersama ini kami sampaikan Pemanggilan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("**Rapat**") PT Star Pacific Tbk yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal	: Senin, 15 Maret 2021
Waktu	: 09.30 WIB - selesai
Tempat	: Ruang Mahogany, Hotel Aryaduta Lippo Village 401 Boulevard Jend. Sudirman, Tangerang
Tanggal Daftar Pemegang Saham (DPS) yang berhak hadir dalam Rapat (<i>Recording date</i>)	: 18 Februari 2021 s/d pukul 16:00 WIB

Dengan mata acara sebagai berikut:

Persetujuan atas rencana transaksi restrukturisasi penyertaan atas saham milik PT Anggraini Mulia pada PT Aon Indonesia yang terdiri dari: (i) transaksi penerbitan 750 (tujuh ratus lima puluh) saham preferen baru oleh PT Aon Indonesia yang seluruhnya akan diambil bagian oleh PT Anggraini Mulia dan (ii) transaksi penjualan 1.500 (seribu lima ratus) saham biasa pada PT Aon Indonesia oleh PT Anggraini Mulia kepada Aon Corporation Australia Limited dan pemberian kewenangan kepada Direksi Perseroan untuk membuat, melaksanakan, menandatangani dan/atau menyerahkan serta melaksanakan setiap perjanjian-perjanjian dan tindakan-tindakan yang diperlukan sehubungan transaksi restrukturisasi penyertaan atas saham tersebut. PT Anggraini Mulia adalah perusahaan terkendali Perseroan. Transaksi yang akan dilaksanakan oleh PT Anggraini Mulia ini merupakan transaksi material yang memerlukan persetujuan pemegang saham sebagaimana disyaratkan dalam Peraturan Otoritas Jasa Keuangan No. 17/POJK.04/2020.

Demikian kami sampaikan. Atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami,
PT Star Pacific Tbk



Lukman Djaja
Presiden Direktur

Tembusan:

- *Yth. Kadiv. Jasa Kustodian Sentral Efek Indonesia*
- *Yth. Direksi PT Sharestar Indonesia*